



No a las reformas de AMLO al Poder Judicial y pensiones, advierte oposición

En la Cámara de Diputados, la oposición adelantó su posición en contra de las iniciativas que el Presidente de la República enviará al Congreso de la Unión y hará públicas el próximo 5 de febrero.

Legisladores del PAN y del PRD dijeron no, en especial a los proyectos que buscan reformar el Poder Judicial y el sistema de pensiones.

Lo anterior, luego de que el mandatario federal anunciara en su conferencia en Palacio Nacional, que el lunes 5 de febrero, en conmemoración del aniversario de la Constitución, presentará en la Ciudad de México el contenido del paquete de iniciativas de carácter constitucional en materia de pensiones, Poder Judicial, reforma electoral y candados al salario mínimo.

En primera instancia, el líder parlamentario de la bancada del Sol Azteca, Luis Cházaro, manifestó que los pretendidos cambios al Poder Judicial no buscan democratizarlo, como asegura el Ejecutivo, sino por el contrario, tienen como fin doblegar a esa instancia autónoma.

“Se le olvida que el Ejecutivo no tiene nada más que independencia y autonomía del Poder Judicial y del Legislativo, es una pena que el Presidente desdeñe a las instituciones (...) Desde hoy decimos, desde el PRD y Va por México, la reforma para someter al Poder Judicial no va a pasar”, atajó.

El congresista recriminó que desde la Presidencia de la República se insista en ofrecerle a la población y hablarle, en especial en el marco del proceso electoral, de modificaciones legales que saben no avanzarán, pero le generarán simpatías entre un sector de la población.

Por separado, el diputado federal panista, Héctor Saúl Téllez, indicó que en el tema de pensiones, la oposición toma con muchas reservas el asunto, ya que si la intención del mandatario federal es manipular los ahorros de los trabajadores, no tendrá los votos suficientes en el Congreso, para lograrlo.

“Responsablemente le decimos que si esa iniciativa tiene como objeto que el gobierno meta mano y administre las cuentas de retiro de los trabajadores, estará con un rotundo no, por parte de la





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

13/01/2024

LEGISLATIVO

oposición. No vamos a permitir que el gobierno maneje el dinero del retiro de décadas de trabajo de los trabajadores”, anticipó el también secretario de la Comisión de Presupuesto del recinto.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/12/no-las-reformas-de-amlo-al-poder-judicial-pensiones-advierte-oposicion-622141.html>